
第1886回 2019.11.19

●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原　邦彦君
●ソングリーダー　　　　　　　 榊原　邦彦君
●ロータリーソング　　「それでこそロータリー」
●今月の歌　　　　　　「想い出のアルバム」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん
●ゲスト　
　地区ロータリー財団　資金推進委員長
　　　　　　　　　　　野村紀代彦君（刈谷RC）

（会長挨拶）　　　　　　　　　　会長　近藤　敏通君
　挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会
　第1886回例会　11月19日（火）　天気（晴）
　本日の例会は28名の出席にて、出席率は90.32％です。
なお、前々回は６名のメーキャップにて100％に訂正　
します。
●Smiling Box
野村紀代彦君　本日、ロータリー財団のお話をさせてい

ただきます。
永田　明世君　ゴルフコンペの賞金をもらいました。一

部ですが、出します。今後もがんばります。
近藤　敏通君　野村さん、ようこそ。本日卓話よろしくお

願いします。
石川　勝彦君　先週木曜日に沢尻エリカ似のプロゴルフ

ァーと会食して盛り上がりました。まさ
か２日後にこんなニュースになるとは知
らずに。偶然とは言え、びっくり！

岡戸　利直君　この度、皇后さまと同じ高貴な病、帯状疱
疹を発症し、イップス病と同じく適応障
害を心配しています。早退します。

鈴木　宏司君　蜷川君お世話になりました。
川澄　哲裕君　11月19日、今月もあと10日です。今一度会

員増強活動を宜しくお願い申し上げます。
蜷川　勝己君　明日からタイへ奉仕活動に行って来ます。

ご一緒されるみなさん宜しくお願いしま
す。

河合　英樹君　地区ロータリー財団資金推進委員会 野
村紀代彦君。ようこそお越しくださりま
した。本日の卓話宜しくお願い致します。
楽しみです！

松林　信吾君　野村さん、本日の卓話宜しくお願いしま
す。

　　　　　　　　　　　　　　　合計10名　　20,000円

卓　　　話卓　　　話

会 長 挨 拶会 長 挨 拶

（次回例会）
第1888回例会　年次総会
12月３日(水)　  於：半田商工会議所

次回の例会次回の例会

演　者　地区ロータリー財団　資金推進委員長
　　　　野村　紀代彦君（刈谷RC）
演　題　「ロータリー財団の多様化について」

（刈谷RC）



第 16 回   会  長  挨  拶 

２０１９/１１/１９ 

半田南ロータリークラブ会長  近 藤 敏 通 

 

『三日酔い』 

 

○ 本日は地区ロータリー財団委員長の野村紀代彦さんに卓話を頂きます。よろしくお

願いします。 

○ 今年のクラブの方針として「世界とつなげようロータリーの輪」を掲げております。

そこで４０周年事業の一環として４０周年委員会の尽力を頂き、今週末１１月２２

日(金)にタイのチャラナコーンロータリークラブへ、ＣＲＰ（心肺蘇生法）及びＡ

ＥＤ(自動体外式除細動器)のトレーニングプログラムの贈呈式に行って参ります。

これには特に鈴木宏司君に尽力を頂き、グローバル補助金５００万円(48,409．14

ＵＳＤ)を使わせて頂いております。参加者は、石川勝彦君、鈴木宏司君、蜷川勝巳

君、伊藤亜樹君、都築延男君、松島知幸君、戸田孝士君と私の半田南ロータリーク

ラブの精鋭８名で参ります。間瀬貴裕君は志願したのにもかかわらず諸般の事情で

日本を出国できず残念ながら見送り側として残留することにあいなりました。詳細

は本人に聞いて下さい。 

○ 先日１１月１６、１７日に城崎温泉に行きました。大学時代からお世話になり私に

公認会計士の道を開いてくれた大阪の乃木先生の御家族と京都で合流しました。も

うこの日は何だか嬉しくて名古屋からの新幹線の中でハイボールのストロングを

３本開けました。京都からのきのさき５号の車中で、日本酒に切りかえグイグイや

っているうちに記憶がとび、気が付いたら一人旅館のベッドの中でした。城崎の温

泉街を下駄をカランコロンと鳴らしながら外湯巡りするのが楽しみだったのに、そ

れは叶わず。翌日も頭がボーっとし、月曜日もまだ本調子ではありませんでした。 

○ 酒での失敗は今年３回。以前はこんなんではなかった。加齢のせいと家内は言うが、

年をとると何が変わるのか科学的説明がない。思うにここ２年家ではノンアルコー

ルビールばかり飲んでいて、肝臓が逆に弱っているのではないのか。「練習は不可

能を可能にする」「練習は嘘をつかない」という言葉があるように、毎日家でも訓

練をする必要があるかと思った次第です。反省。 




